

# Regierungsratsbeschluss

vom 10. November 2015

Nr. 2015/1809

## Wahl der Mitglieder der Informatikgruppe (IGV)

---

### 1. Erwägungen

Die Mitglieder der Informatikgruppe Verwaltung (IGV) wurden letztmals mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2009/969 vom 2. Juni 2009 bis Ende Amtsperiode 2013 gewählt. Die personelle Zusammensetzung der IGV hat sich seither verändert. Diese Wechsel wurden formell jedoch nie beschlossen. Derzeit steht eine Mutation bei der Vertretung des Bau- und Justizdepartementes an. Anstelle von Bernardo Albisetti, Departementssekretär, soll neu Cédric Möri, Amt für Geoinformation, in die IGV gewählt werden. Dieser Wechsel wird zum Anlass genommen, sämtliche Mitglieder der IGV zu wählen bzw. zu bestätigen.

Gemäss Informatik-Strategie (RRB Nr. 2011/2625 vom 13. Dezember 2011; Ziffer 7.2) ist die IGV mit je einer Person aus jedem Departement, aus der Staatskanzlei, den Gerichten und dem Chef Amt für Informatik und Organisation zu besetzen. Die Finanzkontrolle kann bei Bedarf an den IGV-Sitzungen teilnehmen. Die Finanzkontrolle (im Interesse der Unabhängigkeit) wie auch der Chef AIO haben kein Stimmrecht.

### 2. Beschluss

Als Mitglieder der Informatikgruppe Verwaltung werden folgende Mitglieder gewählt:

Bau- und Justizdepartement	Cédric Möri
Departement des Innern	Philipp Brugger
Departement für Bildung und Kultur	Christophe Challandes
Finanzdepartement	Christian Hirschi (Vorsitz)
Volkswirtschaftsdepartement	Hans Hofer
Staatskanzlei	Beat Wyler
Gerichtsverwaltung	Roman Staub

Amt für Informatik und Organisation (AIO)

Thomas Burki (ohne Stimmrecht)

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Eng'.

Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Amt für Informatik und Organisation  
Departemente (5)  
Staatskanzlei  
Gerichtsverwaltung  
Kantonale Finanzkontrolle  
Informatikgruppe Verwaltung (8, Spedition durch AIO)